

Jahresbericht 2017

Vereinsgründung

Der Verein Freundeskreis Musikschule Konservatorium Zürich wurde am 7. Februar 2017 von Esther Girsberger, Cristina Hospenthal und Erich Zumstein in Zürich gegründet. Das Gründertrio stellte sich als Vereinsvorstand zur Verfügung und wählte die Initiantin, Cristina Hospenthal, zur ersten Präsidentin. Der Vorstand genehmigte die Statuten, legte die Mitgliederbeiträge fest, bestimmte die ZKB als Bankverbindung und die Wohnadresse der Präsidentin als Geschäftsstelle. Ursula Steiger, Meilen, wurde – mit vorab abgegebener Zustimmung – als Revisorin gewählt. Nach dem eigentlichen Gründungsakt beschloss der Vorstand, ein Förderreglement zu verfassen und eine Homepage erstellen zu lassen.

Homepage

Rasch zeigte sich, dass eine professionelle Gestaltung der Homepage die finanziellen Möglichkeiten des Vereins deutlich übersteigt. Der Vorstand beschloss daher, für die Startphase eine einfache Homepage selbst zu erstellen. Im Sommer konnte die Homepage unter www.freundeskreis-mkz.ch aufgeschaltet werden. Sie erfüllt zumindest die wichtigsten Anforderungen und ist einfach zu bewirtschaften.

Unterstützung der JSOZ Herbsttournee

Erste Spenden zugunsten der Herbsttournee des Jugend Sinfonieorchesters Zürich JSOZ ermöglichten dem Verein bereits im Gründungsjahr seinem Zweck entsprechend ein MKZ-Projekt zu unterstützen. Der Beitrag von rund 20 000 Franken war für das JSOZ gleichsam ein Geburtstagsgeschenk, feierte das von Howard Griffiths gegründete Orchester doch 2017 sein 30-jähriges Bestehen. Nach vielen Monaten Probe führte die Jubiläumstournee im Oktober unter der Leitung von David Bruchez-Lally in fünf Schweizer Städte: Neben Auftritten in Zürich und Zollikon präsentierte das Orchester sein attraktives Programm mit den externen Solisten Ron Atiqi, Klaus Schwärzler und Raphael Christen auch Fribourg, Aarau und Basel.



Das JSOZ mit David Bruchez-Lally in Zürich

Foto: Frederic Meyer

Dank

Der Vorstand dankt folgenden Institutionen für ihre grosszügigen Spenden: Lions Club Bülach, Schüller Stiftung, KIWANIS, Migros Kulturprozent und Avina Stiftung. Dank gebührt auch Seung-Yeun Huh, Prorektorin MKZ, für das erfolgreiche Fundraising sowie allen, die sich dem noch jungen Freundeskreis MKZ angeschlossen haben.

04.04.2018, Cristina Hospenthal, Präsidentin